

Tourenbericht der Einsteiger-Skitour im Eigenthal am 28. Januar 2023

Die am 28. Januar 2023 von Lisa Kölliker und Marco Bieri geplante Einsteiger-Skitour, welche im Jura vorgesehen war, musste kurzfristig infolge zu wenig Schnee ins Eigenthal/Luzern verlegt werden.

Mit drei Privatautos fuhren wir, 12 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie die beiden Leitenden, vom Bahnhof Solothurn ins Eigenthal, dem Naherholungsgebiet von Luzern. Auch auf 970 m.ü.M. war der Nebel sehr zäh und die Temperatur mit der aufkommenden Bise frostig kalt. Nach einer kurzen Theorie schnallten wir die Skis an und fellten taleinwärts an schönen Alpgebäuden vorbei. Obwohl wir die Sonne nie zu Gesicht bekamen, bestaunten wir immer wieder die von der Natur gezauberten imposanten Eiskristalle an Bäumen und Hügeln. Nach ca. 2 – 3 Stunden Aufstieg erreichten wir das Gipfelkreuz auf dem Rägeflüeli 1'582 m.ü.M.

Nach einem kurzen Essenshalt, machten wir uns für das Highlight des heutigen Tages, die Abfahrt, bereit. Die anfänglich ausgeschriebene „leichte Tour für Einsteiger“ entpuppte sich bald einmal als ziemlich grosse Herausforderung. Da die Neuschneeaufgabe auf dem Grund sehr gering war, konnten nicht ganz alle Steine umfahren werden 😊.

Es war eine sehr schöne, abwechslungsreiche und zum Teil – für Einsteiger - anspruchsvolle Abfahrt. Vielen Dank Lisa und Marco für die kompetente Führung und den Teilnehmenden für die nette Gesellschaft.

Margrit Jaggi